
Ура! Ура! Ура! 
Это чудо, наконец, состоится - день встречи выпускников! 

Выпускник, приходи, мы ждем тебя! 
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Гимназия №2 

Гимназии я желаю творческих 
учеников и понимающих учителей. Может, 
когда-нибудь гимназия станет лучшей 
школой России, благодаря своим 
многочисленным возможностям и талантам. 
Ученики нашей школы участвуют в 
различных олимпиадах, достойно занимают 
высокие места. В гимназии ответственно 
ведется подготовка учащихся к экзаменам, 
поэтому почти все выпускники становятся 
студентами высших учебных заведений! В 
гимназии много кружков, секций. А еще мне 
очень нравится, что в школе работают два 
психолога, способные помочь ученикам 
разобраться в себе, определиться с выбором 
будущей профессии. В гимназии работает 
молодежное объединение «Зебра» это 
творческий коллектив, в котором собрались 
самые активные ребята. Я люблю нашу 
гимназию и желаю ей всего самого 
хорошего!!! 

 
Маша Трубина, ученица 10В класса 

 

Гимназия… Во-первых, для меня это 
второй дом, и я люблю ее так же, как свой 
родной дом. Здесь нас здесь учат добру, 
пониманию, благодарности, совести и 
грамоте. Во-вторых, в гимназии я узнал себя. 
Думаю, гимназия №2 – самая лучшая 
гимназия не только в Перми, но и во всем 
мире. Такая гимназия единственная в своем 
роде. Этот год ознаменован 15-летием 
родной гимназии. Пожелаем ей всего 
наилучшего, с каждым годом становиться 
еще лучше и лучше. Пусть гимназия 
отпразднует свой сотый и двухсотый День 
рождения и станет «Школой века» еще много 
раз! 

Павел Шуклин, ученик 6А класса 
 

Нашу гимназию я люблю за то, что я в 
ней учусь! И считаю свою гимназию лучшей 
школой в городе Перми, т.к. она постоянно 
совершенствуется, становится лучше! Мне 
нравится внутренний дизайн нашей школы, 
здесь очень уютно, необычно, креативно! 

Ты приходи на встречу, 
Ты удивляй собой: 
Своим сияньем глаз 
И внутренней искрой. 

 
Ты приходи на встречу, 
Ты расскажи, как жил, 
Каких наград, подарков 
Уже ты заслужил! 

 
Как вырос ты, как повзрослел 
За время с выпуска из школы? 
Что сделать в жизни ты сумел, 
Где побывал, где не был? 

Ты приходи, мы встанем 
Одним широким кругом, 
И вновь на миг окажемся 

Плечом к плечу друг с другом! 
 

Ты приходи на встречу, 
Мы там поговорим, 
Поделимся мечтами 
И планами на жизнь! 

 
Ты приходи на встречу, 
И все увидишь сам, 

Мы ждем тебя уж скоро! 
Ты передай друзьям! 

Встреча выпускников Гимназии №2 состоится 21 октября 2006 года в 1700 
по адресу: ул. Старцева, 1а, в спортзале Гимназии. Ждем тебя! 

     СЕНТЯБРЬ/ОКТЯБРЬ, 2006г            
     ВЫПУСК № 1 (74)                                                                                                                                

Когда человеку исполняется 15 
лет, поздравляя его, говорят: «Ты 
вступаешь в прекрасную пору жизни, 
когда «каждый смотрит на дорогу с 
волнением гордых, юных дум». 

А что сказать, если 15 лет 
отмечает гимназия? 15 лет для 
гимназии – это много или мало? 
Наверное, достаточно много, потому 
что это сотни начал судеб её 
выпускников, нашедших дорогу в 
большой взрослой жизни. Путевку в 
эту непростую жизнь им дала 
гимназия. И кем  бы они ни стали, 
какой бы путь ни избрали, школьные 
годы навсегда с ними… 

Много, потому что это судьбы 
десятков, сотен учителей, многие из 
которых отдают своим воспитанникам 
свой педагогический талант, жар 
своих сердец! 

В то же время это мало, потому 
что и сегодня, как и 15 лет назад, так 
же весело звенят в коридорах ребячьи 
голоса, и, как 15 лет назад, спешат на 
уроки учителя, желая научить своих 
воспитанников «доброму, мудрому, 
вечному». 

Школьная жизнь продолжается… 
 

Учащиеся и выпускники имеют 
право гордиться нашей школой, 
потому что это не просто школа, а 
ГИМНАЗИЯ, доказавшая свой статус 
образовательного учреждения 
продвинутого уровня успехами своих 
воспитанников. 

С Днем рождения, Гимназия! 
С уважением директор гимназии 
Людмила Андреевна Суханова 
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Лилия Петровна Матлашевская...  
Этого чудесного человека мы не забудем 

никогда! Лилия Петровна была нашим 
классным руководителем и самым любимым 
учителем на протяжении семи лет. Она взяла 
под свое крыло наш класс сразу после 
начальной школы. Мы тогда были 
любознательными, несмышлеными и очень 
шумными. И мы росли и взрослели вместе с 
ней. Лилия Петровна заложила в наши 
головы такую прочную и незаменимую базу 
знаний, которая, несомненно, помогает нам и 
в нашей настоящей жизни.  
Именно Лилия Петровна заставляла нас, 

еще совсем юных и ветреных, заниматься 
дополнительно экономикой, начиная с 9-го 
класса. Мы впитывали как губка все, что 
давал нам замечательный преподаватель. Эти 
знания оказались для нас просто бесценны. 
Методика обучения и стиль преподавания 
Лилии Петровны, несомненно, увеличили 
наши шансы при поступлении в ПТУ, МГУ, 
ВШЭ и другие высшие учебные заведения. 
Еще не успели начаться выпускные 
школьные экзамены, а наш класс уже 
показал блестящие результаты, 25 % 
учащихся к тому времени являлись 
студентами самых престижных ВУЗов 
города и страны. Уровень преподавания 
алгебры, экономики и геометрии дал всем 
ребятам нашего класса очевидные 
преимущества перед абитуриентами, 
закончившими другие школы. Результат 
такой работы - 100% поступление всех 
учеников. 

 
 

 
Однако хотим отметить, что важны не 

только профессиональные навыки учителя, 
но и его душевные качества. Мы любим 
нашего классного руководителя - Лилию 
Петровну. Она - замечательный человек. Она 
всегда принимала и принимает нас у себя в 
гостях, как-то по-доброму интересуется 
нашей жизнью, всегда готова выслушать о 
наших бедах и радостях, порадоваться с 
нами, дать ценный совет или тактично 
промолчать. Мы, не кривя душой, еще много 
можем сказать про этого очень 
эмоционального и искреннего человека, 
сыгравшего в наших жизнях совсем не 
последнюю роль. Сейчас нам так хотелось 
бы сказать ей огромное СПАСИБО!  

Лилия Петровна, мы Вас любим! 
Мария Белякова,  

Кристина Груздева, 
Ольга Жигалова,  
Евгения Шутова,  
Екатерина Яценко, 

 выпускники 2004 года 
 

Действительно, кто как не Светлана 
Васильевна Сафонова старается понять своих 
воспитанников, научить и воспитать в 
ученике настоящего человека, человека с 
большой буквы, умеющего ценить жизнь.  

Светлана Васильевна не раз призналась 
в том, что учителем мечтала быть с детства. 
Мечты сбываются, и явный пример тому - 
замечательный преподаватель химии в 
нашей гимназии. 

Октябренок и активист в прошлом, 
Светлана Васильевна остается активным 
деятелем и сейчас, привлекая учеников к 
творческой работе, пробуждая  в них интерес 
к предмету. 

Наряду с тем как ученики становились 
лучше, совершенствовались и учителя. 
Чтобы показать уровень профессионализма 
педагога, существует своеобразный конкурс 
"Национальный проект образования", 
показывающий, каких высот добился 
учитель за последние три года. Проект 
включает в себя практические работы, 
участие учеников в олимпиадах и результаты 
ЕГЭ. 

Так вот одним из победителей стала 
Светлана          Васильевна          Сафонова. 

Гимназия гордится такими учителями, а 
ученики восхищаются и стараются 
соответствовать Вам, Светлана Васильевна! 

Маша Златкина 
 

Чтобы добиваться таких высот, нужно 
следовать  девизу, простому человеческому 
принципу. По мнению Светланы 
Васильевны, он звучит так: " Если не я, то 
кто? Если не сейчас, то когда?" 

 
 

первоклассником, у нас не было никаких 
сомнений, в какой класс и к какому учителю 
идти. За эти 10 лет у нас сложились теплые 
доверительные отношения. Нам очень 
повезло, не надо было каждый раз привыкать 
к новому учителю, мы уже хорошо знали 
требования и методы работы Татьяны 
Александровны. В этом учителе прекрасно 
сочетаются строгость и любовь к детям. Мы 
очень благодарны ей за всё то добро, 
отношение к жизни, любовь к людям, 
которые она пытается передать детям. 

Теперь наш старший сын Дима 
успешно учится в Политехническом 
колледже им.Славянова, а Жанна и Марк - в 
специализированной школе эстетического 
воспитания, в классах ИЗО. 

 
Ольга Васильевна Треногина 

Татьяна Александровна Вострецова... 
Так много теплых слов хочется сказать об 
этом первом учителе наших троих детей. 
Наш старший сын Дима пошел в 1-ый класс 
в 1996 году (тогда это была школа № 137) и в 
1999 г. закончил начальную школу. 

Дочь Жанна 
в этом же 
1999 году 
пришла в 
первый 
класс к 
этому же 
учителю. 
Через 3 года, 
когда наш 
второй сын 
должен был 
стать 
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Часто говорят, что жизнь преподносит 
уроки, учит мудрости, необходимой каждому 
из нас. А ведь уроков в нашей жизни 
пройдено много, и интересно поразмыслить 
над тем, насколько полезными оказались 
школьные уроки?! С 1 сентября пятого 
класса до последних дней на  школьной 
скамье я была ученицей гимназии №2, и 
именно эти дни остались в памяти 
«золотыми». Бывали ситуации, когда 
школьные будни казались самым светлым, 
самым ярким, самым значимым событием в 
жизни.  
Вы удивитесь, неужели действительно 

так? Да, так! В школе удавалось совместить 
радость каждодневного творчества с 
исполнением        «учебной»       обязанности. 

Именно в школе я научилась ответственно 
подходить к любому делу, за которое 
бралась, что помогло позже победить во 
Всероссийской олимпиаде по экономике, 
иметь высокий рейтинг в учебной и 
студенческой жизни, помогло создать 
настоящий домашний уют в комнате 
общежития в чужом городе. 

В школе я научилась сотрудничать с 
самыми разными людьми: с 
одноклассниками и учениками из других 
классов, с учителями, библиотекарями.  
 

Умение ладить с людьми пригодилось, когда 
осваивалась во время учебы в Москве, была 
старостой группы и организатором 
мероприятий в университете. Именно в 
школе я научилась самостоятельно находить 
ответы на свои вопросы, научилась быть 
неравнодушной к происходящему вокруг и 
ставить себе конкретные задачи. Эти черты 
характера помогли мне воплотить свои 
мечты.  

И я абсолютно уверена, что на меня 
сегодняшнюю школа продолжает влиять до 
сих пор. Влияет особенный дух школьного 
мира, где любой может найти себе занятие по 
душе (танцы, театральная студия, Совет 
старшеклассников, музыкальная школа, 
спортивные секции – всего не перечесть), это 
укрепляет в нас творческое начало. Высокий 
уровень мастерства учителей и педагогов – 
это залог нашего интеллектуального 
развития, ну а активная внеклассная жизнь – 
это и есть жизнь во всей своей красе!  

Однажды, вспомнив о своей детской 
мечте, я решила стать учителем, поэтому 
занялась воплощением мечты в жизнь… Я 
снова пришла в свою школу… И теперь 
получаю здесь новые уроки - уроки 
терпения, понимания, искренности и «все-
успеваемости», ведь работу в гимназии в 
качестве учителя экономики совмещаю с 
учебой на 5-м курсе Высшей Школы 
Экономики. 

Скоро юбилей гимназии, отмечающий 
новый значимый этап, пройденный 
совместными усилиями директора, 
педагогов, учеников и многих других!  
Поэтому я желаю гимназии новых побед, 
новых высот, новых талантов и новых 
открытий. Пусть ученики и учителя славят 
гимназию №2, развиваются, постигают 
новые горизонты знаний, умений и навыков! 
Любимая школа, поздравляю тебя с Днем 
рождения! Директору Людмиле Андреевне 
Сухановой, всем учителям, ученикам и 
персоналу гимназии желаю радости, 
вдохновения и успехов! Будьте счастливы! 

 
Ксения Александровна Кобелева, 

выпускница гимназии, учитель экономики  
 

Как быстро летит время… Еще совсем 
недавно мы были первоклассниками, сидели 
за партами и хлопали большими и добрыми 
глазами. Первый звонок, первый учитель, 
первые друзья… Взлеты, падения и снова 
взлеты. Столько всего было связано с этим 
зданием, которое находится в уютном 
микрорайоне Садовый. 

Сегодня мы с гордостью хотим сказать: 
«С днем Рождения, родная Гимназия!» 15 лет 
– это действительно серьезный юбилей! Мы 
стали твоими учениками, когда ты делала 
еще первые шаги, на становлении самой 
престижной, по всем параметрам, школы 
города, мы росли и развивались, взрослели 
вместе с тобой. 

Три года назад мы окончили гимназию, 
10 лет пролетели как учебная неделя: очень 
быстро, но помнится каждый день. Вроде 
совсем недавно мы давали клятву 
гимназиста, помнятся даже ощущения, когда 
переполняет чувство гордости даже не за то, 
что идешь в школу, а за то, что становишься 
гимназистом, для семилетнего ребенка это 
слово означало что-то взрослое, 
ответственное, притягивало к себе своей 
значимостью! 

Нам никогда не забыть, как мы 
впервые переступили порог нашей родной 
«Гимназии №2». Все здесь казалось тогда 
таким большим, загадочным и чужим…  

Но, летело время, шли года, все 
изменялось сейчас мы уже студенты 
различных ВУЗов, но мы до сих пор, с 
трепетом в сердце, вспоминаем ту «школу 
жизни», которую прошли в стенах Гимназии. 
С уверенностью можно сказать, что здесь 
было все! Была первая настоящая дружба, 
первые серьезные жизненные уроки, первая 
любовь, первые разочарования. Все осталось 
в наших сердцах НАВСЕГДА! Самые 
настоящие друзья – это те, которых мы 
приобрели в Гимназии. 

Но есть еще люди, которым сейчас, 
спустя несколько лет, хочется выразить свое 
уважение и благодарность. Это наши учителя 
и, конечно, Людмила Андреевна, без которой 
бы не смогла существовать сейчас наша 
Гимназия. Это люди, которые учили нас не 
только наукам, но и такой неизведанной 
науке – ЖИЗНЬ. Без них из нас не 
получились бы такие уверенные в себе, 
жаждущие новых открытий, стремящиеся к 
высотам личности. 

Отдельное спасибо и огромный поклон 
нашему классному руководителю – 
Торгашиновой Галине Затеевне. Спасибо вам 
огромное, Галина Затеевна, за то, что вы все 
это время были с нами, за то, что принимали 
нас такими, какие мы есть. За то, что любили 
нас, за то, что жили нами. Мы никогда не 
забудем вашу теплоту и заботу. 

Мы уверены, что «Гимназия №2» будет 
жить и развиваться, что будет открывать 
каждый год двери самым лучшим детям и 
выпускать талантливых, успешных и 
перспективных личностей. 

 
С Днем Рождения, Любимая Гимназия! 
 

С любовью и уважением, твои 
выпускницы – 2004 года: 

 Вардакова Мария,  
Стихина Наталья,  
Щукина Анна 
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Я очень люблю свою замечательную 
гимназию №2. В этом году ей исполняется 
уже 15 лет! С одной стороны, это уже 
достаточно много, а с другой стороны, 
совсем мало, ведь по сравнению с другими 
учебными заведениями города наша 
гимназия еще очень молода!  

Для начала хочется сказать, что в 
нашей гимназии очень умные и 
образованные ученики, побеждающие в 
городских и областных олимпиадах! Этим 
все очень гордятся, к тому же эти победы 
повышают рейтинг гимназии!  

Мне, бесспорно, нравится оформление 
интерьера нашей школы: в кабинетах чисто и 
аккуратно, повсюду царит благоприятная  
обстановка, актовый зал поражает огромной 
сценой, а школьная столовая напоминает 
кафе. На газонах вокруг школы все 
прибрано, на клумбах - цветы! И ведь мы – 
гимназисты - каждый год работаем, сами 
следим за порядком на школьных 
отработках. 
 

В общем, сейчас все хорошо, а в 
будущем, надеюсь, станет в тысячу раз 
лучше! Сотни дошкольников мечтают 
поступить сюда, но не у всех это получается, 
ведь в нашу гимназию поступают только 
самые лучшие ученики города. С каждым 
годом на доске почета выпускников 
появляются новые лица, добавляются 
фотографии – значит, лучших учеников 
становится все больше и больше. Каждый, 
кто когда-либо учился здесь, с гордостью 
может сказать: «Я учился в гимназии №2». И 
это действительно очень престижно! 

Я мечтаю, чтобы наша гимназия долго 
оставалась в сердцах людей - учеников,  
учителей и родителей! Мы всегда будем 
помнить добрых учителей и верных друзей! 
Моя гимназия – мой второй дом, большую 
часть своего времени я провожу здесь. И в 
День рождения моей гимназии я желаю ей 
всего самого лучшего!  
 

Валерия Суворова, ученица 6Г класса 

В нашу гимназию каждый год 
поступает много новых учеников. 15 лет 
наша родная школа стремилась к 
совершенству, и вот результат - в школе все 
классы красиво оформлены, школьная 
столовая похожа на кафе, а на клумбах 
растут красивые цветы… 

Я считаю, что это не предел, впереди 
еще много побед и свершений. Возможно, в 
недалеком будущем наша школа приобретет 
электронные парты?! А вдруг наши ученики 
станут настолько гениальными, что будут 
открывать далекие звездные бездны?!  

Давайте дружно пожелаем нашей 
любимой гимназии долголетия, процветания, 
новых достойных учеников и всего самого-
самого!!! Пусть гимназия станет лучшей 
школой города Перми и всей России! Пусть 
наш второй дом будет источником радости, 
счастья, новых друзей для всех учеников! 
День рождения – потрясающий праздник, 
который бывает всего раз в году, а День 
рождения гимназии №2 – тем более, 
особенный день! С праздником! 
 

Кристина Орлова, ученица 6 Г класса 

В Духовно-историческом центре 
«России славные сыны» города Перми 
состоялась церемония награждения  
победителей регионального этапа 
всероссийского конкурса «Лучший урок 
письма-2006». Еще в феврале Пермский 
филиал Почты России и Министерство 
образования Пермского края предложили 
подрастающему поколению принять участие 
в конкурсе сочинений эпистолярного жанра. 
В Прикамье в него активно включились 
ученики и учителя Перми, Кудымкара, 
Чусового, Красновишерска, Губахи, Кунгура. 
Ученики школ и гимназий Пермского края 
состязались за звание лучшего по шести 
номинациям: "Письмо моей семье", "Письмо 
Президенту", "Яркое событие моей жизни", 
"Мой учитель", "Хочу рассказать тебе о 
своем родном крае", "Я пишу, чтобы 
рассказать тебе, как почта помогает мне 
общаться с окружающим миром", учителя - 
за лучшую методическую разработку урока 
письма.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
В век динамичного развития высоких 

технологий, умение выражать свои мысли и 
эмоции становится большой редкостью. 
Складывается впечатление, что мы 
постепенно утрачиваем навык писать письма 
друг другу. 

Электронная почта, мобильный телефон – 
очень удобны. Только как-то поспешно 
врываешься в личностное пространство 
другого человека и также быстро 
растворяешься в пустоте. Письмо же 
позволяет поразмышлять, почувствовать, 
поработать над собой.   

По словам члена жюри, руководителя 
Духовно-исторического центра "России 
славные сыны" Раисы Верхоланцевой, 
электронные послания никогда не заменят 
прекрасного ощущения радости обнаружения 
в почтовом ящике долгожданного конверта с 
письмом. 

Говорят, письмо – воплощенная в 
буковки работа, как правило, 
неравнодушного сердца, ума, души… И 
только время определит, что скрыто в этих 
письмах: просто зарисовки, обмен 
событиями и мыслями, или глубочайшие 
философские обобщения, послания, 
решающие судьбу отдельного человека, 
судьбу народов и государств.  

В зале собрались председатель жюри 
конкурса, и.о. директора УФПС Пермской 
области – филиала ФГУП «Почта России» 
Александр Шестаков, представители 
областных газет «Пермские новости» и 
«Профсоюзный курьер» и конкурсанты-
победители. Интересно то, что со стен на 
почетных гостей смотрели портреты великих 
сыновей России – воины и государи 
российские, политики и ученые, художники 
и поэты. Переходя от портрета к портрету, 
Раиса Верхоланцева рассказывала, какую 
роль играли письма в жизни этих великих 
людей. Ее рассказ продолжила методист 
центра Елена Маринина.  

В этом году в оргкомитет 
регионального конкурса пришло около 600 
писем, в финал вышли 23 участника. Члены 
жюри отмечают, все конкурсные работы 
написаны с вдохновением и неподдельной 
искренностью. Организаторы уверены, в 
следующем году интерес к конкурсу письма 
в Пермском крае возрастет. «Лучший урок 
письма-2007» стартует уже в феврале.  

 
Наталья Логачева 
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